

AL

Christoph Lenz
Lindenweg 5
8200 Schaffhausen

An Herrn
Alfred Tappolet
Präsident des Grossen Stadtrates
Stadthaus
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, 21. März 2007

Postulat: Abbruchhäuser als Sprayerflächen

Sehr geehrter Herr Ratspräsident,

Ich möchte sie auffordern, folgendes Postulat auf die Traktandenliste zu setzen:

Der Stadtrat wird aufgefordert, ein Konzept zur Umnutzung von Abbruchhäusern als Sprayerflächen auszuarbeiten.

Sprayen ist eine wichtige Ausdrucksform der heutigen Jugend. Allzu oft wird dieser Kunstform aber illegal gefrönt, was nicht nur ein Ärgernis, sondern auch eine kostspielige Sachbeschädigung von fremdem Eigentum ist. Der Stadtrat hat bereits im Massnahmenplan zur Revision der Verordnung über die Benutzung des Öffentlichen Raumes einige Vorschläge zur Eindämmung dieses Problems in die Diskussion eingebracht. Eine nachhaltige Lösung stellen aber weder Putzequipen noch Fassadenschutzanstriche dar. Die Unterzeichnenden sind der Auffassung, dass sich die Sachbeschädigungen besser eindämmen liessen, wenn den Sprayern Fassaden und Gestaltungsräume zur Verfügung gestellt würden. Hierfür bieten sich etwa Abbruchhäuser an. Der Stadtrat könnte den Sprayern unbenutzte städtische Liegenschaften, die nur mehr ihrem Abbruch harren, zur „Veredelung“ überlassen. Selbiges gilt für Liegenschaften, die einen neuen Anstrich brauchen.



Christoph Lenz













